

Donan marcapasos a cardiocentro de Santiago de Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 ago (RHC) La Organización No Gubernamental MediCuba Europa y el grupo Global Health Partners, de Estados Unidos, donaron 10 marcapasos al Cardiocentro de Santiago de Cuba, fruto de la campaña "Con la mano al Corazón".

Héctor Mustelier, especialista de Relaciones Internacionales de Salud Pública en Santiago de Cuba, aclaró que si bien los dispositivos no satisfacen la demanda, el gesto denota la articulación internacional para romper el bloqueo económico, comercial y financiero que los gobiernos de Estados Unidos aplica a Cuba durante más de 65 años.

A través de MediCuba, países del viejo continente, Asia y América Latina colaboran con Cuba en el campo de la salud, campaña a la que se sumó Global Health Partners de Estados Unidos, institución dedicada a los estudios sociales, biomédicos, salud reproductiva y fertilidad. Además de los marcapasos recibidos en el Cardiocentro de Santiago de Cuba, los frutos de la campaña “Con la mano al Corazón” beneficiaron al Centro de Cirugía Cardiovascular y otras instituciones de salud de Holguín y la capital del país, acción de gran sensibilidad teniendo en cuenta el impacto en la calidad de vida de los pacientes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/362848-donan-marcapasos-a-cardiocentro-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba